

Ein ruhiges Gewissen ist ein sanftes Ruhekissen heißt es im Volksmund. Da ist was dran. Wir alle kennen schlaflose Nächte, wenn uns etwas plagt, das nachts unversehens aufsteigt und uns den Schlaf raubt.

Für Gewissen steht in der Bibel das Herz. Nicht nur als Körperorgan gemeint, sondern alles ist, was uns am Leben erhält, das in uns schlägt, verliebt pocht, vor Wut rast, in der Angst zittert und uns umtreibt, wenn etwas nicht stimmt. Für mich ist das ein schönes Bild, weil es die Lebendigkeit von uns Menschen gut trifft. Wir stehen nicht still, immer hält uns etwas in Bewegung. Unsere Gedanken und Gefühle schlagen wie das Herz in unserer Brust.

Die Losung heute ist eine Verszeile aus dem 73. Psalm: Gott ist dennoch Israels Trost für alle, die reinen Herzens sind (Psalm 73,1).

Für alle, deren Herz schlägt, gleich ob es zittert, tobt, rast, schmerzt oder jubiliert, ist Gott da. Gott nimmt sich der Mitte unseres Lebens an, tröstet mein Herz wie eine Mutter, jubelt mit mir wie ein Freund. Kein Schlag meines Herzens wird ohne die Begleitung meines Gottes sein.

Weil das so ist, muss ich mich nicht fürchten, wenn mich etwas plagt. Gott hört mich, wenn ich ihn suche und er wird mir ein Trost sein.

Bleiben Sie behütet

Ihr

Ivo Huber